

# El premio de una bella sonrisa a los vencedores, los "chicos" de la Prensa y las deportistas de la Sección Femenina



Arriba: Amelia de Merlo entrega a Brulé un ramo de flores.—Abajo: María Jesús Vidal, entrega la Copa "Ascar", de la Relojería "La Hora", a Salvador Botella, primer español en la media etapa Toledo-Ciudad Real. (Fotos Núñez).

## Ciudad Real se ha portado...

(Viene de segunda página).  
de esta faceta periodística. El cronista se acerca a Bernardo Ruiz. Le solicitamos una palabras para nuestra revista — aún estamos esperando la contestación. No nos extraña que no dé ni un sorbo de agua a un sediento, cuando no concede unas palabras, por cortesía, a los representantes de la Prensa. Peor para él; al fin y al cabo, Bernardo será quien es y el periodista seguirá siendo periodista. Cuestión de delicadeza.  
Por muy "as" y muy corredor, Bernardo será siempre, para nosotros, un mal educado. Y cuando tenga millones, un nuevo rico insoportable.

\* \* \*

El mal sabor de boca, nos lo viene a quitar el corredor número 16, Francisco Martín, que muy amable nos ruega esperemos. Lo hacemos y seguidamente se pone a nuestra disposición.

Una sola pregunta:

—¿Qué tal los extranjeros?

—Buenos, pero no como para "tragarse" a los demás. De un español, de no ocurrir nada desagradable, será el primer puesto.

—Pues mucha suerte muchacho.

\* \* \*

Y hasta aquí las informaciones que hemos solicitado. Nuestra revista no podía dejar de ofrecer a sus lectores unas páginas dedicadas a este gran acontecimiento y para ustedes han sido recogidas por

HACHE.

## La Bicicleta B.H.

NO ES DE LAS MEJORES  
¡ES LA MEJOR!

DISTRIBUIDORES PARA LA  
PROVINCIA:

RODRIGUEZ HERMANOS, S. C.  
TOLEDO, núm. 4  
CIUDAD REAL



A la izquierda: Representantes de la Prensa y Radio señor Romero y el Secretario del Comité local de la Vuelta, Ciudad Real. Como se ve, "Quilates" está muy "apurado". (Cabiido, Carmen y Margot) presenciando la llegada de



locales (Kasama, Hache y Paco), el directivo del Manchego señor Núñez con "Quilates" (en el centro) a su llegada a Ciudad Real. A la derecha, bellas deportistas de la Sección Femenina los corredores. (Fotos Núñez).